
证券代码：301023                             证券简称：江南奕帆 

江南奕帆上市公司投资者关系活动记录表 

编号：2024-002 

投资者关系

活动类别 

√特定对象调研                   □分析师会议  

□媒体采访                       □业绩说明会 

□新闻发布会                     □路演活动 

□现场参观                       □电话会议 

□其他： （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名

称  

及人员姓名 

深圳瑞熙投资公司 张利群、深圳时代伯乐投资公司  蒋国云 蒋国龙、深圳前海天

成资产管理公司 罗辉华、五矿证券投行一部 王文海、深圳中安汇富投资公司  朱

奕龙、深圳榕树资本  王喜乐、深圳君弘投资管理公司 肖猛、嘉盛投资  陶武胜 

郭鑫慧、方正证券  段迎晟、上海雷钧资产  杨建标、上海迅胜投资管理公司 孙

雷民、上海永望资产 黄树军、海通期货 高为、朋元资产 郭可、上海臻宜投资管

理公司 龚文伟 

个人投资者 吴波 叶洋 张雄姿 姚海桥 王智勇 王寿昌 魏利 吴晓春 孙文洪 彭

朝晖 庄峥嵘 

时间 2024 年 11 月 12 日上午 9:00-10:00 

地点 公司会议室 

公司接待人

员 

姓名 

董事长：刘锦成 

总经理、董事：刘松艳 

副总经理、董事会秘书兼财务总监：唐颖彦 

投资者关系

活动 

主要内容介

绍 

 

1、川普上台后的关税政策对公司业绩会有影响吗？ 

答：我们的电机产品是为客户定制化开发的，因此与客户的绑定程度极高。之前的

贸易摩擦加征 25%的关税对公司影响不大，由客户端承担。若关税攀升至 60%，短

期内，虽然政策暂未落地，客户可能会选择提前备库存，提前下单，但长期来看则

将对公司业绩造成一定的影响。为此，公司也不排除考虑海外设厂以应对关税变化。 

 

2、在目前应用领域的情况下，公司还有其他行业布局吗？ 

答：本公司恪守“深入理解，方能融入”的经营理念，目前已着手在电动自行车（e

-bike）、道闸系统以及人形机器人等多个领域进行战略布局。目前，我们的专业团



队已搭建完毕，并与合作伙伴展开了紧密的协同研发工作。 

 

3、公司的基本面都很好，但前两年的业绩为何有所波动？ 

答：公司的业绩走势与市场环境和国际形势的变化大体保持同步。过去两年业绩的

波动，主要源于我们出口的房车电机订单量减少。这主要是受国际经济形势影响，

海运遭遇困难，导致 2021 年我们的海外客户集中大量下单。而在 2022 年至 2023

年前三季度，这些客户主要处于消化库存的阶段，因此订单量减少。自 2023 年第

四季度起，库存消耗已基本完成，房车业务已恢复正常。 

与此同时，我们也积极拓展了新的业务领域，例如太阳能回转电机的批量交付，为

公司业绩注入了新的活力。展望未来，我们将致力于提升各业务领域的营收比例，

避免公司因外部政策环境变化而遭遇较大的业绩波动。 

 

4、公司人均产值为多少？ 

答：大概在 65万元左右。 

 

5、有没有什么提高人效标准的举措？ 

答：公司的产品线以定制电机为主，因此在人效标准上我们拥有广阔的优化潜力。

展望未来，公司计划积极研发标准化产品，并提升自动化生产能力。虽然这一转型

可能对毛利率产生一定影响，但长远来看，这将显著提高人效标准和公司业绩的整

体水平。 

 

6、目前公司在新的产业布局的进度如何？ 

答：目前，我们的电动自行车（e-bike）和道闸系统的研发团队已搭建完成，并已

启动了独立研发工作。至于人形机器人领域，我们采取的是合作开发的模式。江南

奕帆负责开发电机，而合作方则负责控制器的设计，双方已展开协同开发，共同推

进项目进展。 

 

7、公司的薪资考核体系是如何的呢？ 

答：我们将借鉴市场上杰出的成功案例，同时结合公司的具体实际情况，构建一套

可量化、可反馈的业绩评估体系。本着一分耕耘一分收获的原则，我们不仅通过薪

资激励，更通过实施限制性股票、员工持股计划等多种手段，激发员工的工作热情。

我们热忱欢迎员工与公司共同成长，携手并进，共创辉煌。 

附件清单 无 

日期 2024 年 11 月 12 日 

  


